



Collège Régional
de Médecine d'Urgence
Nord-Pas-de-Calais

Je, soussigné, Dr Patrick MAURIAUCOURT, Président du Collège Régional de Médecine d'Urgence du Nord-Pas-de-Calais - COMU59/62, souhaite attester du sérieux et du professionnalisme de l'équipe de l'APEASEM, Association Pour l'Evaluation Autonome des Stages et des Etudes de Médecine.

En effet, lors de la Journée Philippe CAPELLE 2013, Assemblée générale du Collège et journée scientifique, ils sont venus nous présenter les résultats d'une étude qu'ils ont menée sur les stages d'externes dans les services d'urgence de la région. Ceci nous a rappelé l'importance de l'encadrement des étudiants et nous a précisé leurs attentes en matière de formation dans nos unités.

Nous adressons donc à l'APEASEM tous nos voeux de réussite dans leurs projets et les assurons de notre soutien leurs activités d'évaluation des stages.

Pour le COMU59/62,

Le Président,

Patrick MAURIAUCOURT

COLLÈGE RÉGIONAL
de MÉDECINE D'URGENCE
Nord/Pas-de-Calais